
★おねがい★ 

・日の暮れが早くなりました。お迎え

後は、園庭の遊具で遊ばずに速や

かに降園してください。 

・お迎えは用事を済ませたりせず、職

場から直接園にお越しください 

・予防接種を受けられる方が徐々に

増えてきています。予防接種を受け

た当日は副反応や体調が急変する

場合があるため、登園は控えていた

だき自宅で安静にお過ごしくださ

い。 

・長靴で登園された際には、必ず靴も

持ってきてください。 

 

  

 

 

 

  

 

 朝晩が肌寒くなり、ようやく秋らしい気候になってきました。日中はまだ汗ばむような日が

ありますが、過ごしやすい気候になりどのクラスも園庭あそびや散歩に出かけたりして戸外で

の活動を思いきり楽しんでいます。 

 今月は保育自由参加を予定しています。保護者の方にも保育に参加していただき、子どもた

ちの日頃の様子をご覧いただきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月の予定 
 ７日（木） 園庭開放 

12日（火）～15日（金） 保育自由参加 

12日（火） 検尿提出 （予備日：26日（火）） 

21日（木） 園庭開放 （親子ヨガです） 

22日（金） 内科健診 

25日（月） 誕生会 

19日（火） 避難訓練  

 

12月の行事のお知らせ 

作品展    4日（水）～ 6日（金） 

   ※詳細は改めてお知らせします。 

歯科健診   5日（木） 

クリスマス会 20日（金） 

希望保育   23日（月）～28日（土） 

        1月 4日（土）～7日（火） 

        （お弁当…1／4・６） 

休園日    30日（月）～1月3日（金）     

 

 

きりしま保育園 

2024 年 11 月 

☎ 955-5480 

幼児 11 月分給食費引き落とし 

   →12 月 2 日（月） 

保育自由参加 

詳細については、別途おたより

を配信します。 

11 月 園だより 

個人懇談のお知らせ 

個人懇談を希望され

るご家庭は担任まで

お知らせください。 

幼児クラスは再び絵本の貸し出しが始まりました！ 

絵本を借りるクラスはカバンを持ってホールに行き

ます。ホールの舞台には子どもたちが好きな絵本、季節

を感じる絵本、読んで欲しいな～といったお勧めの絵本

が本屋さんのようにずらりと並んでいます。たくさんの

絵本を前に“どれにしようかな？”とわくわくしながら

選んでいる子どもたちです。子どもがどんな絵本を選ん

で借りてくるのかご家庭でも楽しみにしていただけた

らと思います。そして、夕食の後？寝る前に？スキン

シップを図りながら絵本を通して親子での大切な時間

を作ってくださいね。 



 

＜2025 年度（令和 7）年度入所手続きについて＞ 

11 月 1 日（金）登園時から書類をお渡しします。事務所へ早めに取りに来てください。 

【継続の手続きについて】  保育が必要な事由の証明書類（就労証明書等）の提出が必要です。 

来年 4 月時点で保育が必要な事由や保育時間が変更になる方は 

給付認定申請書（変更届）をお渡しします。必要な方はお知らせください。 

           ・提出期間  １２月 27 日（金）登園時まで 

・提出先   きりしま保育園事務所 

          （お渡しする児童名記載の茶封筒に入れて提出してください） 

【転園希望の申込みについて】 1１月 28 日（木）までに事務所に必要書類を提出してください。 

【らいおん組の保護者の方へ】 すでに配付した令和 7 年度放課後児童クラブ入会申請書の提出先は 

「市役所」です。 

 

運動会の参観ありがとうございました！ 

運動会には朝早くから、また暑い中、ご参加いただきありがとうございました。 

子どもたちは取り組みの過程から、おうちの人に見てもらうことを楽しみに当日を迎えました。  

1 部は 2・3 歳児の子どもたち！ドキドキで始まりましたが、かわいい笑顔がいっぱいでした。2

部の 4・5 歳児はどの競技もみんな真剣そのもの。中でもプログラム最後のらいおん組の紅白対抗リ

レーは大接戦でとても白熱した勝負となりました。運動会という大きな行事を終え、子どもたちはそ

れぞれに経験、自信へと繋がったことと思います。保護者の皆様、温かい声援とたくさんの拍手をい

ただきありがとうございました。 

 【アンケートより】 

*昨年と比べて成長する姿を見る事ができてよかった。 

*指定席ではなかったのでクラスの保護者の方たちと一緒に応援する事ができた。 

*初めての運動会で、とっても楽しんで取り組んでいて感動した。 

*一つ上のクラスも見る事ができ、来年はこんな事ができるのかと期待が持てた。 

*子どもたちが笑顔でのびのびと参加していてとても和やかな運動会だった。 

*昨年の座席指定ではなくブロック指定で助かった。 

*何回もトライしてあきらめない心を、自分も大切にしようと思わせてくれた。  

*保育園最後の運動会。さすが年長、どの競技も目が真剣でかっこよかった。 

*練習風景を動画で取って見せてもらえると嬉しい。 

*種目数によりらいおん組が先に“かけっこ”することは仕方ないが、ぞうが後で“かけっこ”をす

ると迫力に欠けもったいないと思った。 

*席指定は仕方ないが、演目により殆ど見えないものがあり残念だった。 

【来年度に向けて】 

・開門が 8 時 25 分だったため、駐車場で待つことになり、他の駐車場を利用している方が迷惑そ

うだった。▶大門の開門の時間が遅くなり、お待ちいただいた方々にはご迷惑をおかけしました。

来年は大門の開門時間を早め、安全にお待ちいただけるようにします。 

・2 部の解散時間について。らいおん組の写真撮影の前にぞう（4 歳児）を先に解散させてほしい。 

  ▶来年度からは写真撮影の前に解散するように検討します。 

・小学生の参観について。特に低学年は 1 人で留守番をさせることが難しいため、一緒に参観でき

ないか。▶座席を今年からブロックごとに区切っているため、そのブロック内で一緒に、観覧して

いただくこととして、小学生の参観人数の緩和を検討します。 

・出番が終わった下の子どもの保育があると助かる。▶かけっこなどで保護者の方のところに行った

お子さんがスムーズに離れることができるのか、当日の土曜保育の態勢も含めて検討します。 

★ たくさんのご意見、ご感想をいただきありがとうございました。★ 


